Salamanca

29/01/16

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares 99962352

Página: 1

Sección: PORTADA Valor: 3.881,00 € Área (cm2): 1102,3 Ocupación: 100 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 58000

VIERNES, 29 DE ENERO DE 2016

PRECIO: 1,30 €

#### **CARMELITAS SEGURAS**

Junta, Diputación y Ayuntamiento de Peñaranda financiarán el sistema que protegerá al museo



#### LA EXTRANA AUSENCIA

El abogado de Raquel Gago sigue sin aclarar los motivos de su incomparencencia del miércoles y el magistrado cree que puede haber delito

## La EPA confirma a 2015 como el mejor para el empleo en 13 años

Salamanca cerró con 9.800 ocupados más y 8.300 desempleados menos ■ El paro bajó de 4,8 millones en España

La Encuesta de Población Activa confirmó que 2015 fue el mejor para el mercado laboral desde hace 13 años. El número de ocupados en Salamanca aumentó hasta los 132.700, lo que implica un incremento de 9.800 personas respecto a 2014. Además, la cifra de parados descendió de 33.200 a 24.900, lo que facilitó que la tasa de desempleo bajara al 15.78%. La provincia salmantina siguió la tendencia nacional, donde la EPA reflejó un descenso de 678.200 parados el año pasado, por lo que las personas sin trabajo se situaron por debajo de los 4,8 millones. Páginas 2 v 3 131,300 125.50 2010 2011 2013

Evolución de personas ocupadas Fuente: EPA

#### inversiones de la Junta en su Plan de Carreteras Por herencia del exconsejero Antonio Silván, Salamanca se queda a la cola en las inversiones en carreteras autonómicas previstas por la Junta de 2016 a 2019. Tan so lo se prevén 39,8 millones para la provincia de los 525 millones que se van a destinar a la Región en

cuatro años. Hay cuatro carreteras en las que se actuará este año. Página 7 A juicio por tirar cinco

cachorros al

río Yeltes

Salamanca, a la cola en las



Solo uno sobrevivió y los presuntos autores, dos vecinos de Puebla de Yeltes, han declarado ante el juez Página 53

La Junta permite a los ganaderos apoyar en la cacería del lobo

Página 39



### FIESTA Págs. 10 y 11

#### Homenaje universitario a la Orden Dominicana

La Universidad de Salamanca celebró ayer la fiesta de Santo Tomás de Aquino y lo hizo re-cordando los 800 años de historia de la Orden de Predica dores- Dominicos y la estrecha relación que siempre han mantenido las dos instituciones representadas en el rector Daniel Hernández Ruipérez y el prior Ricardo de Luis. Además, como es tradicional, durante la ceremonia tuvo lugar la investidura de los nuevos doctores y la entrega de los premios de las fundaciones de la Universidad y del Premio de Investigación en Cáncer "Doctores Diz Pintado". Igualmen-te, la Pontificia festejó el patrón de la universidad aunque con un acto más sencillo en el que tomaron posesión los nue-vos decanos. | ÓSCAR GARCÍA

#### Sanidad confirma un caso de virus zika en Valladolid

La Consejería de Sanidad asegura que se trata de un viajero procedente de Colombia que fue atendido en el hospital Río Hortega

Página 41

#### Rajoy pide a Pedro Sánchez que se aclare cuanto antes

"Si no quiere saber nada del PP, lo que espero es que dé una solución a esta situación", afirma el presidente del Gobierno

Página 42



Salamanca

29/01/16

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares Página: 11

Sección: LOCAL Valor: 3.881,00 € Área (cm2): 1048,4 Ocupación: 100 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. | SALAMANCA Núm. Lectores: 58000



El prior de la Orden de los Dominicos, Ricardo de Luis Carballada, recogió el reconocimiento que le entregó el rector Daniel Hernández Ruipérez. | FOTOS: BARROSO

# La Universidad homenajea a los Dominicos y recuerda su relación de ocho siglos

El rector aprovechó la celebración de Santo Tomás para reconocer el trabajo de la orden de predicadores que cumple 800 años • 18 estudiantes fueron investidos doctores

R.D.L. | SALAMANCA

La Orden de Predicadores-Dominicos ha iniciado este año la commemoración de sus 800 años de historia y ayer la Universidad de Salamanca se sumó a los reconocimientos que ya ha comenzado a recibir la compañía religiosa aprovechando la celebración de Santo Tomás. "No hay mejor ocasión para reconocer la estrecha relación entre la Universidad de Salamanca y la Orden de los Dominicos", comentó la secretaria general Pilar Martín Aresti.

Entre aplausos, el prior del convento de los Dominicos en Salamanca, el padre Ricardo de Luis Carballada, recibió el galardón de la Universidad de manos del rector Daniel Hernández Ruipérez, un símbolo de la unión entre ambas instituciones desde hace ocho siglos, tal y co mo recordó la secretaria gene ral, que explicó que desde su lle gada a la ciudad salmantina, en 1222, los Dominicos tuvieron la simpatía de los universitarios, y subrayó la importancia de figuras dominicanas como Santo Tomás de Aquino, patrón de la Universidad y cuya festividad se ce lebró ayer, y Francisco de Vitoria, impulsor del Derecho de Gentes desde las aulas de Salamanca.

Dentro de dos años, el Estudio salmantino festejará también 800 años, un momento especial en el que contará, entre otros, con el apoyo de la Junta de Castilla y León. Así lo volvió a reiterar ayer la consejera de Cultura, Josefa García Cirac, que destacó el "compromiso" con la organización del Congreso Internacional del Español en julio y el avance en la restauración de la fachada del edificio histórico de la Universidad, así como otras actuaciones que se darán a conocer en los próximos meses.

Pero los Dominicos no fueron los únicos premiados en la ceremonia, siguiendo el antiguo ceremonial, 18 estudiantes fueron investidos doctores y otros 13 profesores recibieron los Premios María de Maeztu por su brillante trayectoria.

Además, el rector entregó los galardones de la Fundación Grünenthal, de la Cátedra Fiperva, el Premio Nacional de Investigación en Cáncer "Doctores Diz Pintado" y los premios de las fundaciones de la Universidad de Salamanca. En total, otra decena de reconocimientos que convirtieron Santo Tomás en la fiesta, con mayúsculas, de los universitarios.

"¡Universitas Studii Salamantini!¡Vitor!"



Imposición del birrete a los nuevos doctores, en primer plano, Dolores Caballero y Antonio Velasco.



Numerosos asistentes a la celebración de Santo Tomás en el Paraninfo.



"Del color a la salud"

Celestino Santos Buelga, cate drático de Nutrición y Bromatología, abrió el acto de Santo Tomás con la conferencia "Del color a la salud", una lección magistral sobre el estudio de los polifenoles de los alimentos y, en concreto, los flavonoides. Santos Buelga explicó cómo el color del vino cambia a lo largo de su vida por los antocianos, pigmentos responsables también del color de una gran variedad de flores y frutas, y se detuvo en los posibles efectos antioxidantes de los flavonoides aunque, como concluyó, habrá que esperar a próximos avances para determinar mejor la relación entre alimentación v salud.

Salamanca

29/01/16

Prensa: Diaria

Tirada: 14.936 Ejemplares Difusión: 12.481 Ejemplares Ond: 99995248

Página: 10

Sección: LOCAL Valor: 1.771,00 € Área (cm2): 468,1 Ocupación: 45,63 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. I SALAMANCA Núm. Lectores: 58000

## Un día de fiesta en la casa pontificia

Tomas de posesión y reconocimientos en la universidad del Episcopado

R.D.L. | SALAMANCA

N acto de fiesta y un día especial para los de la casa", así es como la rectora Myriam Cortés Diéguez quiso referirse a la celebración de Santo Tomás de Aquino en la Universidad Pontificia de Salamanca, un acto sencillo, en el que no se vistieron los tradicionales trajes académicos y tampoco hubo presencia de autoridades de las administraciones provinciales, locales y regionales.

La celebración acogió la toma de posesión de los nuevos cargos de gestión: Carmen Delgado Álvarez, secretaria general; María Isabel Manzano, bibliotecaria; Asunción Escribano, decana de la Facultad de Comunicación: Luis García Matamoro, decano de la Facultad de Derecho Canónico; Gonzalo Tejerina Arias, decano de la Facultad de Teología; Antonio García Madrid, decano de la Facultad de Educación; y María Benavente Cuesta, decana comisaria de la Facultad de Ciencias de la Salud.

A todos ellos la rectora agra-

deció su compromiso v puso como ejemplo a seguir a los quince alumnos que recogieron sus premios académicos extraordinarios: Benjamín Blázquez Sánchez, Marcos Barajas Diego, Santiago Cid Busto, Agustín Crespo Casado, Cristina Díaz Sánchez, Gonzalo Esteban Herrero, Diana Labrador Matas, Esther Marcos Santos, Miguel Ángel Ballesteros Martín, Fernando María Amigo Quintana, Javier López-Villalta Martínez, José Manuel de Mena Ramos, Almudena Muñoz Pérez, Miguel Ángel Álvarez Paulino y Pablo García Gundín.

Myriam Cortés Diéguez también tuvo palabras de agradecimiento para los tres profesores que han alcanzado ya los 25 años de permanencia en la institución académica pontificia —Gloria García González, Fernando Martínez Vallvey y Alfonso Salgado Ruiz— y con emoción se refirió a los dos que alcanzaron la jubilación a lo largo del pasado año 2015 —Mª Jesús García Arroyo y Antonio Rodríguez de Aldecoa—.



Carmen Delgado, Asunción Escribano, Luis García Matamoro, Gonzalo Tejerina, Antonio García Madrid, Mª Benavente Cuesta e Isabel Manzano. I FOTOS: GALONGAR

#### **DOS ACTOS**

La Universidad pública de Salamanca y la Universidad Pontificia de Salamanca celebraron ayer Santo Tomás pero por separado. Las dos instituciones han deiado claro que mantienen una buena relación pero han optado por festejar su patrón cada una por su lado con el fin de acomodar los actos a las necesidades e intereses de cada institución. Así, mientras la universidad pública optó por mantener el antiguo ceremonial, la Pontificia eligió un acto más sencillo.



Myriam Cortés con Jacinto Núñez y Marceliano Arranz.